

Block C - INFO

Ausgabe 23

Redaktion: Josef MAYER

August 2007

Sehr geehrte WohnungseigentümerInnen !
Sehr geehrte MieterInnen!



Unsere Satelliten-Kopfstation wurde am 02.08.2007 auf ein digitaltaugliches Modell getauscht und der Empfang der digitalen heimischen Programme durch den Einsatz zweier zusätzlicher DVB-T-Kassetten vorbereitet.

Derzeit sendet unser Sender Jauerling in einer Parallelphase digitale und analoge Signale, die endgültige Umstellung auf ausschließlich digitale Verbreitung der Fernsehprogramme erfolgt am **22. Oktober 2007**.

Bereits jetzt können Sie die neu eingespeisten Signale empfangen, allerdings mit fallweisen Störungen, weil die in der Parallelphase verwendete Sendefrequenz der digitalen Signale nicht für unsere Dachantenne geeignet und daher nicht ausreichend stark ist. Erst ab der endgültigen Umstellung im Oktober wird auf einem Kanal übertragen, bei dem unsere Antenne störungsfreien Empfang gewährleistet.

Die zusätzlich neu übertragenen, aus DVB-T-Signalen umgewandelten Kanäle sind:

ORF1	Sonderkanal S21
ORF2-NÖ	Sonderkanal S22
ORF2-Wien	Sonderkanal S23
ATV+	Sonderkanal S24

Diese Kanalbelegung wird auch nach dem 22. Oktober 2007 beibehalten, folgende Kanäle stehen dann jedoch nicht mehr zur Verfügung:

ORF1	Kanal 38
ORF2	Kanal 21
ATV+	Kanal 31

Auf diesen Kanälen wird drei Wochen vor Umstellung durch eine Laufschrift auf die erforderliche Umprogrammierung Ihres Fernsehgerätes bzw. Videorecorders hingewiesen. Die Laufschrift können Sie vermeiden, wenn Sie frühzeitig auf die Kanäle S21 bis S24 wechseln, allerdings kann es dort bis zum Ende der Parallelphase vor allem bei Schlechtwetter zu Empfangsstörungen (Klötzchenbildung, kurzzeitige Aussetzer) kommen.

Am Tag der Umstellung auf endgültig digitalen Empfang oder kurz davor wird es noch einmal zu einer vorübergehenden Unterbrechung der Versorgung auf den Kanälen S21 bis S24 kommen, weil die Kopfstation auf die neue Empfangsfrequenz der DVB-T-Signale umprogrammiert werden muss.

Ich möchte mich ausdrücklich bei jenen Wohnungseigentümern bedanken, die durch die Nachzahlung Ihres Errichtungsbeitrages zur Finanzierung der Umrüstung der SAT-Kopfstation beigetragen haben.

Kabelsignal-Kunden sind von den Änderungen nicht betroffen.

Mit freundlichen Grüßen

Josef Mayer e.h.